

Santa Marta llega a un acuerdo con la capital para conectarse a la red de abastecimiento de agua potable

● Es un paso para acabar con los problemas en el suministro de manera definitiva

● El acuerdo para la financiación de las obras incluye a la Diputación y la Junta

EÑE

Santa Marta de Tormes— El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha mantenido un fructífero encuentro con Fernando Rodríguez y María José Coca, concejales respectivamente de Hacienda y de Contrataciones, y de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Salamanca, en el que se han dado nuevos pasos y se ha cerrado el acuerdo para conectar la red de abastecimiento y distribución de agua de Santa Marta de Tormes a la red de distribución de la capital, “un paso para acabar de forma definitiva con los problemas en el suministro de agua”, según señalaron los responsables municipales.

La conexión con Salamanca es la solución deseada, que será posible gracias a un acuerdo a cuatro bandas del que también forma parte la Diputación de Salamanca, que financiará parte de las obras con una importante inversión, y la Junta de Castilla y León que, a través del Somacyl (Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León), ejecutará y financiará también parte de la obra. “Este encuentro es una buena noticia para Santa Marta de Tormes que lleva muchos años trabajando en este sentido. De hecho, ya contamos con un



David Mingo, Marta Labrador, María José Coca y Fernando Rodríguez, en la reunión. EÑE

proyecto redactado, pero es cierto que son cuestiones de cierta complejidad, pero que nos llevarán a acabar con episodios como el que hemos vivido recientemente”, señalaron desde el Consistorio trastormesino.

El Ayuntamiento continuará dando pasos como la firma y formalización de ese acuerdo que se ha cerrado con Salamanca como la posterior petición de los permisos pertinentes a la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), así como el cierre de acuerdos puntuales con el resto de las administraciones involucradas en este proyecto.

“No ha sido fácil, ni rápido, por-

EL DETALLE

MORISCOS Y CASTELLANOS, LA ANTERIOR GRAN CONEXIÓN

→ Entre las últimas localidades en conectarse a la capital y necesitar una obra para ello estuvieron Moriscos y Castellanos de Moriscos hace una década. Se invirtieron casi 600.000 euros en 8 kilómetros de tuberías.

que estamos hablando de proyectos muy costosos en lo económico y que necesitan un amplio respaldo y el apoyo de otras administraciones. La buena noticia es que la solución al problema con el suministro de agua ya está en camino, acabamos de dar un paso importante y a medio plazo estaremos conectados, como la mayoría de los municipios del alfoz a la red de distribución de agua de Salamanca”, ha explicado el alcalde, David Mingo.

La reciente riada y la altísima turbidez del Tormes obligó a declarar durante 3 días el agua de Santa Marta no apta para el consumo.

Terradillos tendrá desfile de disfraces el día 13 por la tarde

Terradillos—La localidad de Terradillos ha organizado sus celebraciones de carnaval con el día 13 como principal jornada festiva, puesto que será la que acoja la celebración del desfile y concurso de disfraces. Así, se ha abierto el plazo de inscripción para los interesados en participar y optar a los galardones, que incluyen un premio individual infantil de 50 euros, uno individual para adultos con la misma cantidad económica y un premio grupal de 150 euros.

La cita arrancará a las cinco de la tarde en la puerta del colegio Rafael Alberti con un desfile hasta la Plaza de los Derechos Humanos, donde se ha previsto instalar el escenario para mostrar los disfraces y desarrollar la fiesta del Martes de Carnaval. EÑE

EN BREVE

LAS VEGUILLAS CELEBRARÁ SU VII FIESTA DE LA MATANZA

→ La localidad de Las Veguillas celebrará los próximos días 10 y 11 de febrero la tradicional fiesta de la matanza que alcanzará este año su séptima edición. Las celebraciones arrancarán el sábado a las diez y media de la mañana con los preparativos y la degustación de perronillas y aguardientes para los asistentes. A las doce se ha preparado la selección de las piezas del marrano para dar paso, a partir de las dos y media de la tarde, a la comida de hermandad en la que se degustarán patatas con sangre, chichas y huevos fritos. La sobremesa contará con música de charanga. Para el domingo se ha reservado una degustación popular de productos del cerdo a las dos y media de la tarde. EÑE

Carbajosa se convierte en el cuarto municipio en población con 7.553 vecinos

● Santa Marta, Béjar y Ciudad Rodrigo, todos con más de 10.000 empadronados

Carbajosa de la Sagrada— La localidad de Carbajosa de la Sagrada se ha convertido en el cuarto municipio de la provincia, tras la capital, por su volumen de población al alcanzar los 7.553 vecinos. Por delan-

te del municipio carbajoseño tan to están la capital salmantina (143.666 habitantes), seguida de Santa Marta de Tormes (14.657), Béjar (12.010) y Ciudad Rodrigo (11.797), que superan los 10.000 habitantes. Muy cerca de Carbajosa se sitúa Villamayor, en quinta posición, con 7.541 vecinos empadronados.

Villares ocupa el sexto lugar con 6.568 habitantes y Peñaranda de Bracamonte con 6.095, el séptimo. Guijuelo y Alba de Tormes son los



Familias con niños en la localidad de Carbajosa de la Sagrada. EÑE

siguientes en la lista con más de 5.000 habitantes.

Carbajosa es el municipio en el que más se ha incrementado la población en los últimos 23 años, pasando de 1.674 habitantes a 1 de enero de 2000 a los 7.553 habitantes el 1 de enero de 2023, lo que supone un aumento de un 351%. Más de dos décadas en las que Carbajosa ha liderado este nivel de crecimiento de población en la provincia teniendo en cuenta este porcentaje de variación de habitantes. Este incremento de población en los últimos 23 años se concentra fundamentalmente en los municipios del alfoz y por detrás de Carbajosa, se sitúan Villamayor de Armuña (con 159,9%), Villares de la Reina (126,4%), Cabrerizos (109,5%) y Santa Marta de Tormes (38,9%). EÑE